

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



La ONCE le da un premio a esta sección de El Periódico

José Miguel Calvo



El pasado miércoles se entregaron los Premios Solidarios Aragón 2018 de la ONCE en CaixaFórum Zaragoza.

La sección *Te lo contamos fácil* de El Periódico de Aragón ganó el premio en la categoría de medios de comunicación.

Desde la ONCE dicen que le han dado este premio a El Periódico porque esta página en lectura fácil sirve para dar a conocer la discapacidad intelectual a la gente.

Otra razón para dar este premio es la buena accesibilidad cognitiva de la sección *Te lo contamos fácil*.

El premio para la página *Te lo contamos fácil* lo recogió el nuevo director de El Periódico de Aragón. El director del periódico se llama Nicolás Espada.

La ONCE dice que con el premio quiere reconocer que El Periódico trabaja para ayudar a las personas con discapacidad.

Los Premios Solidarios Aragón 2018 de la ONCE tienen más categorías. En la categoría de instituciones y ONG lo recibió



Ganador. La consejera Mariví Broto entrega el premio Nicolás Espada, director de El Periódico.

la Fundación Virgen del Pueyo. Le han dado el premio por su buen trabajo en la atención total de personas con discapacidad intelectual, física o sensorial.

En la categoría de empresa ha ganado el premio la Fundación Integralia DKV. Esta fundación trabaja para conseguir la

inserción laboral de las personas con discapacidad.

En la categoría de administraciones públicas ha ganado el premio el Instituto Aragonés de la Mujer. El premio reconoce el trabajo del instituto para acabar con la violencia de género que sufren las mujeres

con discapacidad.

La ONCE le ha dado otro premio a Juan Ignacio Vela. Juan Ignacio es un fraile que trabaja en la Fundación Cruz Blanca de Huesca. Esta fundación ayuda a personas en riesgo de exclusión social, es decir, personas que tienen muchos problemas.

Las comunidades menos pobladas piden dinero

El pasado lunes se reunieron en Zaragoza los presidentes de 6 comunidades autónomas de España. Se reunieron los presidentes de Galicia, Asturias, Castilla y León, La Rioja, Castilla La Mancha y Aragón.

Estas 6 comunidades autónomas son tan grandes que ocupan la mayor parte del territorio de España. Y además, todas tienen el mismo problema: son las comunidades autónomas con menos gente del país. Además, muchas de las personas que viven en ellas son personas muy

mayores.

En estas comunidades vive poca gente en pueblos pequeños y que están muy lejos unos de otros. Por este motivo, es caro y complicado llevar a sus habitantes servicios importantes como médicos o profesores.

Los presidentes de estas comunidades autónomas le piden más dinero a España y a Europa. Quieren este dinero para poder ofrecer a las personas los mismos servicios que ofrecen las grandes ciudades.



Despoblación. Reunión de presidentes en la Sala de la Corona.

La ministra de Sanidad deja su puesto

Esta semana ha dejado su cargo la ministra de Sanidad del Gobierno de España. Se llama Carmen Montón y ha tenido que renunciar a su puesto de trabajo por una noticia publicada estos días.

La noticia decía que la ministra hizo trampas para sacarse un título en la Universidad Rey Juan Carlos. Carmen se apuntó tarde al curso, casi no fue a clase, copió y le regalaron algún aprobado por ser política.

La nueva ministra de Sanidad es María Luisa Carcedo.

4 exposiciones de las Fiestas del Pilar

Esta semana se han abierto en Zaragoza 4 exposiciones dedicadas a las Fiestas del Pilar. 3 exposiciones pueden visitarse en el Centro de Historias. Y la otra, en el Torreón Fortea, en el centro de Zaragoza.

Las exposiciones recuerdan la historia de las Fiestas del Pilar. Este recuerdo empieza en el año 1613, que fue el primer año en el que se celebraron los pilares.

Las exposiciones podrán visitarse hasta el 13 de enero.

Se alquilan patinetes eléctricos

La ciudad de Zaragoza ha estrenado esta semana un nuevo servicio de alquiler de patinetes eléctricos. La empresa que ha puesto los patinetes se llama Koko. Zaragoza es la primera ciudad en la que esta empresa ha empezado a funcionar. Si tienen éxito, Koko se instalará en más ciudades.

Para poder usar estos patinetes hay que descargarse una aplicación en el móvil.